

El día de la vela

La contaminación es algo que a mi familia y a mi nos preocupa y existen varias maneras en las cuales el ser humano contamina, con basura, residuos tóxicos, contaminación visual, etc.

Nosotros ayudamos al medio ambiente de una manera diferente a los demás, investigamos y nos dimos cuenta de lo mucho que la luz eléctrica afecta a la atmosfera, así que nosotros decidimos que un día a la semana íbamos a apagar todos los aparatos electrónico de la casa, tanto portátiles como estáticos, los íbamos a desconectar y también a apagar los focos y lámparas para que los cuartos quedaran oscuros, solo con la iluminaciones de varias velas encendidas alrededor de la casa y del lugar de en donde la familia se va a reunir para platicar y convivir los, así podemos ayudar al medio ambiente y también mejorar nuestra comunicación entre familiares, también generar la confianza entre mis hermanos y mis papas para poder platicar de nuestro problemas y no sentir vergüenza de ningún tipo al momento de pedir ayuda.

El día de la vela fue principalmente idea mía, ya que en mi escuela nos encargaron crear una idea, un proyecto acerca de como mejorar la comunicación en tu familia, yo pensé que esta idea podía tener un doble beneficio, y pensé en el medio ambiente y en la falta de confianza que muchas familias en México tienen, si esta idea puede aplicarse en varias familias mexicanas, el consumo de luz bajaría al igual que la contaminación lumínica.

Ya existe un día al año donde se apagan las luces en varios municipios, en Puebla en el año 2008 hubo un movimiento entra la gente donde un día decidieron apagar todas las luces y aparatos electrónicos durante una hora, le llamaban el "apagón", si esta situación puede ocurrir una vez a la semana una vez al mes, la contaminación lumínica recibirá un golpe duro en términos de cantidad.

Los mexicanos podemos dar un ejemplo a los demás países sobre como una sociedad unida en un tema en especifico puede lograr cambios significativos, todo se empieza por uno, ese uno ya esta, ahora es momento que los demás se unan a la cause y a ese uno.